



Dorfstraße 38
79350 Sexau
07641 / 47151

Liebe Eltern,

Sexau, 11.09.2020

das neue Schuljahr 2020/2021 startet in wenigen Tagen.

Am Montag, 14.09.2020 beginnt die Schule mit Klassenlehrerunterricht von 8.30 – 12.05 Uhr für unsere Klassen 2, 3 und 4. Die Erstklässler starten erst am Mittwoch, 16.09.2020.

Wir werden im „Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen“ starten.

Das bedeutet: In der Schule werden die Klassen nach Stundenplan regulär beschult. Auch Sport und Musik sind nun wieder - mit Auflagen - möglich.

Die Klassen stellen sich im Hof und auf den Roten Platz auf. Die Maulwurf- und Waschbärenklasse treffen sich auf dem Roten Platz, alle anderen Klassen an den gewohnten Treffpunkten. Die Tierschilder helfen bei der Orientierung.

Im Schulhaus gelten weiterhin die Hygieneregeln wie häufiges Händewaschen, regelmäßiges Lüften und Nies- und Abstandsregeln. Bitte schicken Sie weiterhin Ihr Kind nur an die Schule, wenn es gesund ist.

Die Klassenstufen werden voneinander getrennt in den Pausen in eingeteilten Abschnitten spielen. Dabei ist eine Durchmischung der Klassen zu vermeiden.

Weiterhin ist das Schulhaus nur für Lehrkräfte, Bedienstete und Schülerinnen und Schüler geöffnet. Eltern können gerne telefonisch über das Sekretariat einen Termin ausmachen. An Grundschulen muss kein ein Mund- und Nasenschutz getragen werden.

Wichtig ist, dass Ihr Kind am ersten Schultag die angehängte aktuelle Gesundheitsbestätigung unterschrieben von Ihnen mitbringt. Sie wurde uns vor wenigen Tagen vom Servicecenter Schulverwaltung zugeschickt und Sie dient als „Eintrittskarte“ in die Schule.

Falls Sie zu Hause nicht ausdrucken können, dürfen Sie die Erklärung gerne handschriftlich mitgeben.

Kinder ohne mitgebrachte Erklärung dürfen nicht am Unterricht teilnehmen.

Auch müssten Sie für uns die mit angehängte Erklärung zum Datenschutz ausfüllen.

Ich möchte Ihnen in diesem Rahmen nochmals herzlich für Ihre Unterstützung und Mithilfe im vergangenen Schuljahr danken und wünschen Ihnen und Ihren Kindern für dieses Schuljahr alles erdenklich Gute, bleiben Sie gesund.

Herzliche Grüße

Christiane Mench
Rektorin